

Zur Verabschiedung von Uli Hoeneß

9. November 2019

Erich Hägele

„Lieber Uli Hoeneß,

vor 30 Jahren bin ich im Beisein von Gerhard Mayer-Vorfelder Mitglied des FC Bayern München geworden. Seit dieser Zeit oder auch schon vorher galt meine Anerkennung und hohe Wertschätzung Ihnen und Ihrer Arbeit. Die Mannschaft hat gestern zu Ihrem Abschied eine vorbildliche Leistung gezeigt, bei der ich, wie Sie gesehen haben, dabei sein durfte.

Mit Ihnen verliert der Deutsche Fußball eine Persönlichkeit, die nicht zu ersetzen ist. Zusammen mit meiner Frau und all meinen Freunden wünsche ich Ihnen alles Gute und allerbeste Gesundheit, auch Ihrer lieben Frau.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Erich Hägele“



Die Glückwünsche wurden beim Spiel Bayern München gegen Borussia Dortmund überbracht und als Weingeschenk VfB-Wein der Fellbacher Weingärtnergenossenschaft übergeben.